



Medienmitteilung

Kräftige Wachstumsimpulse werden aus der Investitionsgüterindustrie erwartet

Sarnen, 8. Mai 2018 – Das Wirtschaftsforschungsinstitut BAK Economics prognostiziert für das Jahr 2018 für den Kanton Obwalden ein überdurchschnittlich hohes Wachstum des Bruttoinlandsprodukts.

Gemäss aktueller Wirtschaftsprognose rechnet BAK Economics für das Jahr 2018 mit einem sehr dynamischen, konjunkturellen Umfeld für die gesamte Schweizer Volkswirtschaft. Das Wirtschaftsforschungsinstitut schreibt: „Das starke globale Umfeld und die Abwertung des Frankens werden vor allem den Aussenhandel ankurbeln, während die hervorragende Stimmung unter den Unternehmen für anziehende Investitionen spricht.“ Diese Entwicklung wird sich auch auf die Industrie des Kantons Obwalden positiv auswirken, weshalb aus der für den Kanton wichtigen Investitionsgüterindustrie kräftige Wachstumsimpulse zu erwarten sind. BAK Economics sieht vor allem bei den Herstellern von elektronischen Ausrüstungen ein starkes Zulegen.

Die detaillierte Wirtschaftsprognose Kanton Obwalden wird von BAK Economics halbjährlich im Auftrag der Obwaldner Kantonalbank erstellt. Sie ist online erhältlich unter www.okb.ch/wirtschaftsprognose oder in gedruckter Ausführung in jeder Filiale oder am Hauptsitz.

Kontakt

Beatrix Kuchler, Stv. Leiterin Unternehmenskommunikation
Obwaldner Kantonalbank, Rütistrasse 8, 6061 Sarnen
Telefon direkt 041 666 22 39, beatrix.kuechler@owkb.ch